

KOHEI YASU: Un fotógrafo pionero



16 de octubre de 2015

El día 20 de agosto en el Centro de Formación de la Cooperación Española, se llevó a cabo la exposición fotográfica **“KOHEI YASU: Un fotógrafo pionero”**.



Entrada a la exposición



Visitantes en la exposición



Vista de la afluencia a la inauguración



Visitante en la exposición

Kohei Yasu, fue uno de los primeros inmigrantes japoneses a Centroamérica y pionero en el campo de fotografía en Guatemala. La muestra se compone de 19 fotografías donde se dan testimonio de la fascinación de Yasu por la vida pública, paisajes, personas y por supuesto de la arquitectura de La Antigua Guatemala.

Esta exposición fue montada gracias a la colaboración del Centro de Investigaciones Regionales de Mesoamérica (CIRMA), el Centro de Formación de la Cooperación Española y la Embajada del Japón en Guatemala. Estuvo abierta al público del 20 de agosto al 11 de octubre.